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Toute  vérité  est  bonne  à  dire,  telle  est  la  nécessité  de
l’Histoire, surtout si elles remettent en cause la manipulation

des peuples.

Il faut donc dire la vérité sur l’esclavage.

De l’esclavagisme, il y en a eu depuis la nuit des temps, sur tous les
continents. Avant les Romains, aux Amériques entre Amérindiens (quitte
à effectuer des sacrifices humains), en Afrique entre noirs, en Europe
quand Charlemagne allait combattre le slave et le saxon païens… Et
bien sûr en orient, au moyen orient…

En France l’esclavagisme fut aboli le 3 juillet 1315 par un édit royal
du roi de France Louis le Hutin… Il faut le chercher pour le savoir,
on oublie de l’enseigner… Et dire qu’il fut rétabli hors de France par
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les ELITES, PAS PAR LE PEUPLE, pour faire des ronds, produire des
douceurs dont que n’avait que faire le peuple qui n’avait d’objectif
que de survivre aux disettes et famines…
Il en va à peu près de même pour la colonisation…

Dans les deux cas le peuple, par contre, a payé par ses impôts pour
une  marine  royale  protégeant  le  commerce  triangulaire  ou  pour
l’établissement  d’infrastructures  dont  Jules  Ferry  avait  annoncé
qu’elles seraient construites par les commerçants et industriels pour
participer au développement des colonies… Ne parlons pas du sacrifice
de colons, gens du peuple, parfois déportés, pour assainir tel marais
ou  irriguer  telle  terre  pour  faire  des  vergers  si  ce  n’est  des
paradis… Eux ont payé un lourd tribut et leurs enfants n’en ont eu que
de l’opprobre qu’ils subissent encore aujourd’hui…

Les chiffres sont partiellement connus, on oublie les morts dues aux
captures et aux déplacements.

Pour ce qui est de la traite occidentale, le chiffre est celui cumulé
des registres de « commerce », car c’était un commerce sonnant et
trébuchant de machines humaines, à l’arrivée, pour remplir les poche
des nobles boursicotant et de la bourgeoisie de nos ports… Ce chiffre
de 11,5 millions n’aurait jamais pu être atteint si une aide n’avait
été apportée par certaines tribus ou certains peuples africains…

Quant  aux  17  millions  de  la  traite  arabo-musulmane,  c’est  une
estimation, pas de comptabilité ! Et combien de descendants de cette
traite ? Comme l’a écrit Tidiane N’diaye, c’est un génocide voilé…
Émasculation mortifère des hommes, les femmes aux harems dont on
cherche aussi les descendants…

N’oublions pas les 3 millions d’enfants enlevés par les ottomans en
Europe du sud-est pour en faire des janissaires ou pour peupler les
harems…

Les 1,2 millions d’esclaves emprisonnés par la piraterie otto-arabo-
musulmane des barbaresques.



Des trois derniers rappels, chut, silence, le politiquement correct
veille !

Jean-Paul Saint-Marc


